Fecha:
 27/09/2024
 Audiencia:
 15.600
 Sección:
 PROVINCIA

 Vpe:
 \$389.936
 Tirada:
 5.200
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.045.600
 Difusión:
 5.200

 Vpe portada:
 \$1.045.600
 Ocupación:
 37,29%



Pág: 2

Operativo de evacuación está siendo llevado a cabo por unidades de la Armada

Ferri Yaghan varó con 42 personas y 30 de ellas se refugian en centro de cultivo de salmones

dos días de haber emitido avisos por rachas de viento en todas las zonas marítimas de la región, la Armada de Chile desplegó por medio de la Tercera Zona Naval un operativo de búsqueda y salvamento marítimo ante la varada del ferri Yaghan. La embarcación de la empresa naviera Tabsa, se encontraba realizando viajes de reposición de trabajadores de la industria salmonera, zarpando con puerto abierto desde Puerto Natales rumbo a Punta Arenas y estaba navegando en zona de fondeo a raíz de las condiciones climáticas.

El operativo se activó a las 11,20 horas del jueves 26 de septiembre, luego de haber recibido la información por medio de Radio Estación Marítima Bahía Fairway sobre la varada del ferri Yaghan. La información preliminar daba cuenta de 42 personas a bordo, quienes transitaban en



El ferri Yaghan de Tabsa se encontraba realizando viajes de reposición de trabajadores de la industria salmonera.

el sector de paso Labbe. Embarcaciones que se encontraban en las cercanías del lugar rescataron a los pasajeros y los trasladaron a diferentes centros de cultivo en el área, apoyando a las acciones iniciales de la emergencia.

A través del Centro Coordinador de Búsqueda y Salvamento Marítimo (MRCC), se dispuso el zarpe de la lancha de servicio general Puerto Natales, el patrullero oceánico Marinero Fuentealba con un helicóptero del Grupo Aeronaval Sur, además de un contenedor de combate a la contaminación, con el objetivo de verificar eventuales trazas de combustible.

Las condiciones meteorológicas marítimas en el área son de características de temporal, con rachas de hasta 100 kilómetros por hora en el área, las cuales se mantendrán durante las próximas jornadas.

El jefe de Operaciones Maritimas de la Gobernación Marítima de Punta Arenas, capitán de corbeta Pablo Maturana, señaló que "la emergencia ha derivado en el despliegue de distintos medios con el objetivo de salvaguardar la vida humana en el mar, manteniendo constante comunicación y actualización de la situación", añadiendo que "las acciones se desarrollarán cumpliendo los protocolos establecidos para este tipo de casos, siendo parte de investigación las causas del incidente'

Desde Tabsa reportaron que efectivamente "el ferri Yaghan tocó fondo en las inmediaciones de la isla Manuel Rodríguez, a 12 horas de navegación al noroeste de Punta Arenas. La ruta se hacía bajo adversas condiciotripulantes permanecen a bordo de la embarcación –que ya está estabilizada– para recibir a los buzos que harán las reparaciones para poder retomar la ruta a la ciudad

nes climáticas, por lo que previamente habían fondeado en lugar protegido":

A su vez, la empresa naviera aseguró que "se trasladó a los 30 pasajeros al centro de cultivo Nolasco, mientras que doce tripulantes permanecen en la embarcación -que ya está estabilizada- para recibir a los buzos que harán las reparaciones para poder retomar la ruta a la ciudad. Todas las personas a bordo están seguras y en buen estado de salud".

En tanto, añadieron que no se ha producido ningún derrame de hidrocarburos y que la situación no afectará la continuidad de los servicios de conectividad./LPA